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1. Почему когда-то Вы выбрали именно медицинский университет? 

C самого детства бабушка обращала моѐ внимание на эту профессию, говорила, 

какая она престижная и хорошая.  Со временем я начала делать успехи в химии и 

биологии, и мыслей о другой профессии не осталось. Всегда мечтала быть именно 

врачом. 

  

2. Что, по Вашему мнению, отличает студента медвуза от студентов прочих 

высших учебных заведений? 

Отличает то, что нагрузка в два и более раз больше, чем в других ВУЗах.   

  

3. Что стало самым неожиданным во время учѐбы, о чем Вы не подозревали до 

поступления? 

Это не секрет, что в медицинском сложно, поэтому больших неожиданностей не 

было.  

  

4. Три самых главных свойства, которыми нужно обладать, чтобы быть 

успешным студентом медвуза? 

Трудолюбие, терпение и организованность.  

 





5. Как Вы думаете, какое событие вы будете помнить и спустя десятилетия 

после окончания медуниверситета? 

Это зачѐты по фармакологии, как мы с одногруппниками бегали, сдавали по 

несколько раз один зачѐт, а тут уже наступает новый, а ты ещѐ прошлый не сдал. 

Ох, намучались мы конкретно. 

  

6. Ваш непрошенный совет выпускнику школы – что действительно нужно 

делать для поступления в медицинский университет? 

Больше работай, не ленись - это того стоит! 

  

7. Три лучших события студенческой жизни. 

Знакомство с моими одногрупниками. Потому что в них я нашла поистине 

хороших и классных друзей, с которыми весело проводить студенческие будни.  

Первокурсник. Каждых год мы с одногрупницами ждали и ходили на это 

мероприятие, потому что, во-первых, там всегда смешно. А, во-вторых, хотели 

убедиться, что выиграет наш самый лучший МДФ. 

Сдача экзамена по фармакологии, тут даже комментарии не нужны. 



8. Самый сложный экзамен, почему? 

Самый сложной, который первый 

приходит на ум, то это 

Топографическая анатомия, потому что 

надо было знать латинский и русский, 

много терминов, большие объѐмы 

информации.  

 

9. Назовите имена самых значимых 

или любимых педагогов. 

Валерия Александровна Саварина. 

Даже непонятную фармакологию она 

пыталась нам объяснить на примерах 

так, чтобы мы поняли, а не 

зазубривали текст. 

Дмитрий Павлович Саливончик - это 

выдающийся преподаватель, который 

объяснит любую сложную тему 

схемами, примерами, алгоритмами, что 

она покажется не такой уж и сложной. 



10. Как Вы представляете современное медицинское образование. 

На каждом занятии сколько теоретических занятий, столько и практических. 

Много операций, на некоторых даже помогать ассистировать. По возможности, 

каждый клинический случай увидеть на конкретном пациенте. Все занятия 

проходят на базе большой больницы.  

  

11. Ваше главное достижение за годы учѐбы. 

Моѐ главное достижение, что я уже выпускница и за все сессии не было ни одной 

пересдачи). 

  

12. Вы выпускник пятого курса. С высоты полученных знаний и опыта что 

бы Вы могли сказать себе первокурснику? 

Не расстраивайся и не плачь, если получила плохую оценку или не сдала зачѐт!  

В жизни и не такое бывает, всѐ можно пересдать, а оценки - не показатель знаний.  

 



13. Куда и кем мечтаете 

распределиться? Почему выбрали 

именно эту специализацию? 

Отличается ли этот выбор от ваших 

представлений о профессии на первых 

курсах университета? 

  

Я, наверное, странный студент, но я до 

сих пор 100% не определилась, кем хочу 

стать. Потому что мне нравится каждая 

специальность, я готова быть и 

рентгенологом, и врачом УЗД, врачом 

функциональной диагностики, и даже в 

КЛД пойти.   

Поэтому - куда судьба, туда и пойду.  


